

緊急連絡(第3報)

2021年12月3日

核医学検査室責任者殿

RI検査室責任者殿

放射性医薬品購入責任者殿

公益社団法人日本アイソトープ協会

日本メジフィジックス株式会社

テクネチウム製品の通常供給復帰(ご報告)

謹啓 平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、11月30日付け緊急連絡(第1報)にてお知らせ致しておりましたMo-99原料の問題につきましては解消し、今後も安定的に入荷する見込みとなりました。

この度、12月7日(火)以降、全てのテクネチウム製品について通常通りのお届けが可能となりましたので、お知らせ致します。それに伴い、一部制限致しておりましたRIOS-NETによるご注文につきましても、全ての製品について可能となります。

今回のモリブデントラブルでは、核医学検査を受ける患者様及び検査に携わる医療関係者の方々に多大なるご迷惑をお掛け致しましたことに、深くお詫び申し上げます。また、皆様方のご理解とご高配を賜りましたことに心より感謝し、厚く御礼申し上げます。

今後も緊急事態に対する不断の心構えを怠ることなく、放射性医薬品の安定供給により一層努力する所存ですので、引き続きご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

謹白